
みなさんこんにちは！2017年度鶴貝ゼミ長の熊谷弥峰です。これからゼミを選択される皆さんの参考になれれ

ば幸いです！ 

 

ゼミの研究内容 

このゼミは「情報処理研究」をテーマに、プログラミング言語の一つである「Java」を学んでいます。 

ゼミ生のほとんどはプログラミング初心者で、春学期は指定された教科書を基に、ゼミ生が交代で授業形式のプ

レゼンを行い、プレゼンの最後には発表者が問題を出し、他のゼミ生はその問題に回答し、理解を深めます。プ

レゼンの仕方は、レジュメを配る人や、黒板を使う人、PowerPointを使う人など様々です。 

秋学期はゼミ生一人ひとりがプログラムを作成します。春学期に学んだことを基に、どの機能を組み合わせたら

機能が実現できるか、わからないことは鶴貝先生に相談すれば丁寧に説明してくれます。今年度の例として、「牛

肉部位検索」、「カロリーコントロール」、「酒地図」、「メンバー管理プログラム」、「仮想ショッピングサイト」等々、

それぞれがユニークなアイデアを基に、試行錯誤しながらプログラムを作っています！ 

 

ゼミの雰囲気 

今年度の鶴貝ゼミは男 3 名、女 7 名の計 10名で活動しています。消費情報環境法学科所属の学生が 9 名、法

律学科の学生が 1名です。他のゼミと比べ、人数が少ない分ゼミ生同士の交流が盛んです！ゼミ生一人ひとりに

何かしらの役職があり、積極的にゼミに参画できる環境があります。鶴貝ゼミでは年に三回は飲み会があり、こ

の飲み会も担当するゼミ生が店取りを行います。飲み会には鶴貝ゼミの OBOG、勿論鶴貝先生もいらっしゃい

ます！就活や、社会人になってからのお話もできて、縦のつながりも充実しています！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゼミ合宿 

8月 16日から 17日にかけて、静岡県の修善寺でゼミ合宿を行いました！ 

ゼミ合宿ではプログラミングは一切行わず、修善寺の町を散策して、お蕎麦を 

食べ、ビール醸造所でビールを飲み…。鶴貝先生は 21日が誕生日なので、 

ゼミ生からサプライズでケーキをプレゼントしました！笑 

 

鶴貝先生について 

鶴貝先生はとにかくビールが大好き。 

合宿でビール醸造所にいくことが決まったときの先生の生き生きとした 

顔が忘れられません。笑 

あと、トライアスロンも大好き。めちゃくちゃ元気です。。。笑 


